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2016-17 年度  RI 会長：ジョン・ジャーム／ ガバナー：前嶋修身／会長：大野年司／ 幹事：渡辺久記  

クラブ会報委員会  委員長：松岡  保／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第２４６６回 １０月第４夜間例会 １０月２７日（木） 

[白河ＲＣ会長エレクト鈴木 和昭様卓話例会 ]

●点鐘 大野年司 会長 

●会長の時間 大野年司 会長 

●幹事報告 渡辺久記 幹事 

●委員会報告 

●白河ＲＣ 鈴木和昭様 卓話 

●謝辞 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 大野年司 会長 

 

点 鐘 

会 長 の 時 間 

 
今日は白河より鈴木会長他３名の方がお見えです。白

河の皆様とはこの３週間連続でお会いし、密度の大変濃

い交流をさせて頂いております。先々週は杉ノ郷カントリ

ークラブで数年ぶりの合同コンペ、そして鬼怒川べりの川

魚料理店青木家での懇親会と、楽しい時間を過ごすこと

ができました。又、先週は交換卓話で訪問させて頂き、大

変な歓迎を受けました。本当にありがとうございました。 

 白河ロータリークラブの皆様とは、姉妹クラブとして約２０

年にわたる交流をさせて頂いておりますが、特に白河第

一小学校と行田中央小学校との児童交流は、長く続いて

おります。今日も４時から約２時間意見交換会を持たせて

頂きましたが、姉妹クラブの今後のあり方や、児童交流の

あり方等、大変有意義な意見交換ができ、今後につなが

るものと思います。さらに素晴らしい交流ができればと考え

ております。 

 さて、私達はお蔭様で五体満足の健康体で、仕事に、ロ

ータリー活動にと元気でさせて頂いているわけですが、目、

耳、足、手、ご不自由な方はたくさんいらっしゃいます。何

も見えずに不自由している方の為に、「アイバンク」」を通

して角膜の提供をしていきたいと思いますので、是非今年

も皆様のご協力をお願いしたいと思います。行田ロータリ

ークラブでは、昨年のアイバンク登録人数が１００名を超し、

地区でも大変高く評価されました。私事で大変恐縮です

が、私の家族、社員等で２０名余りの登録ができました。今

年も少しずつ始めて、まずは会員、ご家族、社員等に拡

げて頂きたいと思います。関委員長がお見えですが、皆

様のご協力を是非よろしくお願い致します。お時間を頂き

ありがとうございました。 
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幹 事 報 告 

 

 

 

本日は、姉妹クラブ白河ロータリークラブ鈴木会長エレ

クトによる卓話例会です。鈴木エレクトよろしくお願いいた

します。 

また、皆様のテーブルの上にありますのは、白河 RC メ

ンバーの根田醤油の鈴木さんのところの「ゆずみそ」です。

本日白河 RC の皆様より、おみやげとして頂いたことを報

告いたします。ありがとうございました。 

では幹事報告をいたします。 

1. 今週の月曜日２４日に、羽生の地にて第三回会長幹

事会が開催されました。各クラブから報告がありました

が、その中で、次年度第５グループのガバナー補佐に

ついては、加須ロータリークラブから輩出されるとの報

告があったことをお伝えします。 

2.  先週お名前を発表した新入会員の方につきまして、

本日までに異議の申し立てがございませんでしたので、

年会費の請求をさせて頂き入金後、入会の運びとなり

ます。 あらためまして、新入会員３名の方ご紹介致し

ます。 

小澤照章さん 勤務先 松坂屋建材株式会社 代表

取締役 推薦者は湯本会員 

木島圭介さん 勤務先 ㈲山海物産 代表取締役 推

薦者は新井誠会員 

藤間利一さん 勤務先 一級建築士事務所藤間建築

工房 代表 推薦者は新井誠会員 

 以上３名の方ですが、来週が地区大会のため、予定とし

ては１１月１０日の例会の際に入会式を行いたいと考えて

おります。 

3. 今も申し上げました通り、来週は地区大会があるため、

木曜日は「定款第６条１節」により休会となります。次回

例会は１１月６日(日)の地区大会となります。場所は、

熊谷市籠原のさくらめいとで、時間は 11：30 ～ 登録

開始  12：30 開会宣言 13：10 点鐘となっています。

これは、点鐘の前にアトラクションとして早稲田大学の

グリークラブの演奏がおこなわれるからだそうです。駐

車場について確認したところ、臨時駐車場も確保して

あるので乗合でなくとも大丈夫とのことですが、出来ま

したら、１２時半前に入られることをお願いしたいと思い

ます。尚、終了の点鐘は、17:00予定となっています。 

4. また、地区大会の初日１１月５日には、RI 会長代理ご

夫妻歓迎晩餐会が、ホテルガーデンパレスにて開催さ

れます。こちらには当クラブより、会長・幹事、湯本ガバ

ナー補佐、石渡会長エレクトが出席の予定です。 

5. その次の例会は、１１月１０日(木)で昼の例会となりま

す。卓話者は、埼玉浮き城プロバスクラブの澤田会員

です。また、その日は例会前に理事会が開催されます

ので、理事の皆さんは、１１時にアイトピアにお越しくだ

さい。また、上程議案のある方は、早めに私までご連

絡頂けると大変助かります。宜しくお願いいたします。 

 

本 日 の 卓 話 

 

鈴木 和昭様 

縫製工場を営んでおり、中国人の実習生を１８０名を受

け入れた。中国実習生は勤勉で能力が高かった反面、一

般の知識に乏しく私生活の管理教育には苦労した。 

実習生の目的は技術の習得ですが、1番はお金を貯める

事であり、帰国後、その資金を元に事業を起し成功した人

が数多くいる。 

まさに、ロータリーの社会奉仕を実践されたお話でした。 
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司会 山本（正）会員 

出 席 状 況 報 告 

 

齋藤委員長 

 

T 

A 

正会員数 

85 年規定承認者 

６３名 

１６名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 ３６名 

B 各承認者の例会出席者 ６名 

MU 本日のメーキャップ者 4 名 

本日の出席率 75％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○大野会員  

先週は白河にて大変お世話になりました。 

白河クラブの皆様ようこそいらっしゃいました。 

鈴木エレクト卓話ありがとうございます。 

○渡辺会員 

白河の皆様、本日は早くからお越しいただきありがとうござ

いました。 

大変、有意義な時間を過ごすことが出来ました。 

○白河ＲＣ鈴木和昭会長エレクト 

本日は卓話をさせていただきありがとうございました。 

○白河ＲＣ鈴木茂久会長 

本日は例会前の懇談会にて有意義な意見を交換すること

が出来ました。今後ともより良い交流ができますように宜し

くお願い致します。 

○白河ＲＣ有我 弘パスト会長 

久しぶりに行田に来ました。3人の鈴木会員の刺身のつま

としてきました。 

白河ＲＣの会長の中でもあいさつのうまい第 59代 鈴木 

茂久会長、人格者の鈴木和昭エレクトの話し、たっぷりき

いて下さい。 

○白河ＲＣ鈴木昇治幹事エレクト 

行田クラブ、白河クラブの友好が今後も続きますよう、私も

がんばります。 

○齋藤 恭一会員 

本日、7 人目の孫が誕生しました。おかげさまで母子とも

に健康です。 

※本日のニコニコは 15000円でした。 

ありがとうございました。 

 

懇親会 

例会終了後、白河の皆様と懇親会 
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